



Filialeleiter Maik Bandorski (links) und Privatkundenberaterin Ingrid Bruns (rechts) verteilen die Spendenschecks. • Foto: Kollschien

9 300 Euro für 16 Vereine

VR-Gewinnspargemeinschaft schüttet Reinerträge aus

BASSUM - Große Freude bei den Vertretern von 16 Vereinen und Institutionen aus Bassum und Umgebung: Die VR-Gewinnspargemeinschaft der Raiffeisen- und Volksbanken hat ihre Reinerträge ausgeschüttet. 9 300 Euro entfielen dabei auf Bewerber, die ihre Anträge dazu bei der Volksbank eingereicht hatten.

Maik Bandorski, Filialeleiter der Volksbank Bassum, Ingrid Bruns als Privatkundenberaterin und Kirstin Högemann, Leiterin der Abteilung Werbung und Öffentlichkeitsarbeit, begrüßten die anwesenden Vertreter und erläuterten zunächst das Spendenprinzip. „Gewinnen, sparen, helfen“ heißt es bei der VR-Gewinnspargemeinschaft der

deutschen Raiffeisen- und Volksbanken, die jedes Jahr die Reinerträge ausschüttet und auf Vereine und Institutionen als Spenden verteilt, die sich dafür bewerben.

Der Reit- und Fahrverein Diek benötigt einen Voltgiergurt, der Schützenverein Gut Ziel schafft ein neues Luftgewehr für die Jugendabteilung an. Der Schützenverein Apelstedt kauft neue Kronen für die Königinnen, der Schützenverein PHL gibt das Geld für den „Kids-Club“ aus. Die Kinder möchten ein Lichtpunktgewehr haben.

Der gemischte Chor Neuenkirchen verwendet die Spende als Zuschuss für ein neues E-Piano, die Bassumer Tafel kann sich neue Rollwagen aus Edelstahl leisten.

Weitere Empfänger sind der private Kindergarten Neuenkirchen (Außenspielgeräte), die Turnsparte des TSV Bassum (T-Shirts für die Damengruppe), der MGV „Liedertafel“ (neue Noten), die Gruppe „Twist A Gang“ aus Twistringern (Masken und eine Kamera).

Der TSV Bramstedt hat bereits neue Jugendtore für die Fußballabteilung bekommen, die DRK-Bereitschaft Bassum verwendet ihren Teil zur Mitfinanzierung eines neuen Fahrzeuges, die Akteure des Kunstpfades im Stiftspark haben das Labyrinth mitfinanziert.

Die Grundschule Mittelstraße freut sich über ein Lesepodest für die Schulbücherei, der Jugendspiellmannszug der Feuerwehr

Bassum über eine Trommel und das Projekt „Piazzetta“ über einen Zuschuss.

„Da sich in der Vergangenheit immer mehr Vereine beworben haben, der Topf aber begrenzt ist, haben wir ein sogenanntes Spendenportal im Internet eingerichtet“, informiert Kirstin Högemann.

Hier können Projektbeschreibungen eingestellt werden, um spendenbereite Projektfans zu finden, die das Ganze dann umsetzen.

„Das ist unabhängig vom VR-Gewinnsparen zu betrachten“, so Högemann weiter. „Das Portal soll helfen, spendenbereite Menschen für Projekte zu gewinnen, die Vereine und Institutionen allein nicht realisieren können.“ • bbb